

Eckernförder Zeitung am 21.06.14:

Artikel von Achim Messerschmidt

Grundschüler sind fit für die Spaßolympiade

Holtsee

Alle waren sie gestern auf den Punkt genau topfit. Eine schweißtreibende Projektwoche haben die knapp 70 Holtseer Grundschüler hinter sich und lieferten sich bei der Spaßolympiade auf dem Sportplatz tolle Wettkämpfe. „17 Sportprojekte standen zur Auswahl“, erzählte Schulleiterin Birte Birn. Mit großer Unterstützung von Eltern und auch anderen Helfern konnten die Mädchen und Jungen radfahren, reiten, Basketball spielen, mit Inlinern fahren oder ringen. Auch Akrobatik und Step Aerobic wurde angeboten. Sechs Projekte an drei Tagen standen bei jedem Schüler auf dem individuellen Fitnessplan. „Es war toll zu sehen, wie schnell die Techniken umgesetzt wurden und wie die Viertklässler den Erstklässlern Tipps gaben“, sagt Birte Birn. Nicht nur die körperliche Kondition, auch die Gemeinschaft wurde in dieser Woche auf jeden Fall gefördert.

Außerdem lernten die Schüler viel über gesundes Essen, so dass beim Schulfest gestern leckere Obst- und Käsespieße serviert werden konnten. Mit einem Luftballonstart endete am Nachmittag die Spaßolympiade.